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Banque de France
Question écrite n° 131417

Texte de la question

M. Régis Juanico attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur la
suppression annoncée de 2 500 postes à la Banque de France. Concrètement, les effectifs, fixés à 13 009
équivalents temps plein (ETP) fin 2010, passeront à environ 10 500 en 2020. Ces suppressions auront pour
conséquence immédiate la généralisation du traitement de masse des données et l'achèvement de la
départementalisation. Il constate que la logique destructrice et aveugle de la RGPP appliquée à la Banque
France signifie la mise en péril de multiples antennes locales telle que l'antenne économique de Roanne. Or,
concernant cette ville, la succursale se trouve à plus de 80 kilomètres. En conséquence, face à l'enjeu que
constitue cette décision pour les territoires, il souhaiterait connaître sa position.
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